



Regierungsratsbeschluss vom 19. Mai 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag; Stiftung Architektur Dialoge Basel Schwerpunkt-Projekt: Architekturwoche Basel 2021 (ARCHI_WEEK_BASEL)

P200717

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Architektur Dialoge Basel für die Architekturwoche Basel 2021 (allenfalls 2022) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 250'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Architekturwoche Basel 2021 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 250'000 Franken bewilligt. Das Projekt hat das Potenzial, verschiedene Aspekte des Themas Architektur mit einem umfangreichen und attraktiven Programm verschiedenen Zielgruppen näher zu bringen. Beim Projekt Architekturwoche Basel 2021 handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014.

